



Ciudad de México, 14 de marzo de 2024 Boletín 25/24

## MAGISTERIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO RESPALDA LA CANDIDATURA Y PRÓXIMO GOBIERNO DE CLARA BRUGADA

- "Permítanme que me convierta en su mejor aliada para dar la lucha por sus derechos", señaló la candidata a las y los trabajadores de la educación
- Propuso invertir entre 1 y 2 millones de pesos por cada escuela pública, para su mantenimiento
- Impulsará un nuevo modelo de seguridad, cultura y deporte para todas las escuelas

Al grito de "Con Clara Brugada la elección está ganada", y "sin educación no hay transformación", las y los trabajadores de la educación de la Ciudad de México mostraron esta tarde su respaldo a la candidatura y próximo gobierno de Clara Brugada, aspirante a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" conformada por Morena, PT v PVEM.

"Quiero decirles que me pronuncio públicamente para que en esta Ciudad de México, tengan las mismas condiciones y las mismas prestaciones generales y apoyos que cualquier otra entidad en el país", dijo Clara Brugada ante el respaldo y la ovación unánime del magisterio.

La candidata se mostró aliada de las y los trabajadores de la educación en la capital, quienes han quedado rezagados en prestaciones por causa de la centralización de este sector.

"Así como hemos luchado, a trabajo igual salario igual, así tenemos que luchar con ustedes, permítanme que me convierta en su mejor aliada ante las instancias correspondientes para que esta lucha la continuemos juntos", sostuvo.

Clara Brugada destacó que como parte de su Proyecto de Gobierno invertirá en el mantenimiento de todas las escuelas públicas de la Ciudad de México, porque, indicó, "son el tesoro comunitario que tenemos en la ciudad" y ahí conviven miles de estudiantes, y solo por eso debe ser una actividad fundamental para el Gobierno de la Ciudad de México.

Así, aseguró que en su gobierno realizará una inversión de uno a dos millones de pesos por escuela para el mantenimiento mayor y que posteriormente los gobiernos de las alcaldías se encarquen del mantenimiento menor a los planteles





educativos por medio de un recurso etiquetado.

"Empezamos el primer año con una gran parte y luego el otro año la otra parte. Hasta que queden no bien, súper bien, como debe de ser y entonces las alcaldías deben apoyar en el mantenimiento menor", se comprometió.

Además, propuso implementar un amplio programa de promoción y prevención de la salud, que permita atender rezagos en salud odontológica, visual y mental para atender el estrés, la ansiedad y el suicidio. "Por ejemplo, que en nuestras escuelas podamos poner en algún momento la bandera blanca de cero caries", comentó.

Mencionó que junto con la Dra. Claudia Sheinbaum impulsará la construcción de más preparatorias y universidades para que ningún joven se quede excluido de nivel medio superior y superior.

Entre sus propuestas expuestas ante el magisterio sobresalen la instalación de comedores comunitarios al interior de escuelas, construcción de caminos seguros a los alrededores de los planteles y un amplio programa de cultura y deporte para todas las escuelas públicas, que incluye la entrega de mobiliario e instrumentos musicales.

Reiteró su propuesta de gestionar el retiro del examen de la Comipems porque excluye a los jóvenes, "si ustedes como maestros otorgan certificados de secundaria, debe ser lo único con lo que los jóvenes deben de acceder a nivel preparatoria, y no poner otro límite", explicó.

Por último, Clara Brugada, ofreció implementar un modelo de protección escolar con la participación de personal del Gobierno de la Ciudad, que se active en las horas de la entrada y la salida de las escuelas para atender cualquier emergencia.

En su participación, la diputada federal Sonia Rincón Chanona manifestó que como representante, hace un compromiso para impulsar los 27 ejes que componen la propuesta de gobierno de la morenista, así como el futuro gobierno federal de la Dra. Claudia Sheinbaum.

Ulises Chávez Tenorio, líder sindical de la sección 9 de la CNTE en la capital, manifestó el respaldo a la Cuarta Transformación encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, mismo que externó el compromiso del magisterio de apoyar el trabajo de la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada.

En tanto, Antonio Lara, líder sindical de la sección 10 de la CNTE, mostró respaldo a la candidata y confío en que con ella mejorará la seguridad en torno a







los centros educativos, la seguridad social y los servicios de salud para las y los trabajadores de la educación.

Emilio Ortiz, líder sindical de la sección 11 de la CNTE, agradeció la presencia de la morenista y solicitó su apoyo para atender la violencia al interior de las escuelas y las familias, como el bullying, el acoso y las conductas antisociales que rodean las comunidades educativas.

Por su parte, Carlos Gómez Rodríguez, líder de la sección 60 de la CNTE, ratificó que todos los trabajadores de la educación son un solo aliado con la morenista por lo que apeló a su empatía para seguir fortaleciendo los derechos del magisterio local.

En el encuentro con el magisterio participaron trabajadores de la educación pública de las secciones 9, 10, 11 y 60 de la CNTE, así como la candidata al Senado, Ernestina Godoy y el presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez.

"Con todo queridas y queridos trabajadores de la educación para que este sector tenga derechos plenos y no sufra discriminación al interior del propio gremio", remarcó finalmente Clara Brugada.

---0000000—